

# ASPIRASI WARGA

## Babinsa Dampingi Pengecekan Dan Pemeriksaan Ternak Sapi, Antisipasi PMK

Agung widodo - [DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 9, 2025 - 08:18



*Upaya meminimalisir pencegahan penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama Forkopimcam dan Mantri Hewan Kecamatan*

DEMAK - Upaya meminimalisir pencegahan penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama Forkopimcam dan Mantri Hewan Kecamatan, melaksanakan pemeriksaan dan pengecekan ternak sapi milik kelompok ternak sapi Selo Mukti di Dusun Karangkumpul Rt 03 Rw 01 Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen

Kabupaten Demak, Kamis (09/01/2025).

Pemeriksaan dan pengecekan dilakukan di kandang ternak sapi milik salah satu kelompok ternak sapi di Desa Banyumeneng yang diikuti langsung oleh Forkopimcam Mranggen, Kepala Desa dan beberapa Perangkat serta Petugas yang lainnya.

Dari pelaksanaan pemeriksaan dan pengecekan dari 125 ekor sapi dinyatakan tidak terdapat tanda gejala PMK pada kelompok ternak sapi Selo Mukti, dan selanjutnya akan dilakukan penyemprotan pada kandang-kandang yang sudah diperiksa sebagai langkah antisipasi dan pencegahan.

Dalam kegiatannya Babinsa Sertu Achmad Safi'i mengungkapkan kegiatan ini dilakukan sebagai upaya dalam melakukan pencegahan penyebaran terhadap wabah PMK, mengingat telah adanya wabah Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) yang menyerang sejumlah hewan ternak sapi maupun kambing di berbagai daerah.

Sertu Achmad Safi'i selaku Babinsa Desa Banyumeneng menyampaikan, kondisi kandang-kandang ternak sapi harus selalu dijaga, pemberian vitamin dan kebersihan kandang harus rutin dilakukan.

“Kita juga menghimbau kepada warga yang memiliki ternak sapi maupun kambing agar tetap menjaga kebersihan kandang, serta segera melaporkan apabila ada indikasi sakit pada hewan ternak mereka agar kita dapat segera melakukan penanganan,” pungkasnya. (Pendim0716).